

# BIG ISSUE

## Dandim 0709/Kebumen Jalin Silahturohmi Dan Kerjasama Dengan Penggiat UMKM

Nurfaizin - [KEBUMEN.BIGISSUE.ID](http://KEBUMEN.BIGISSUE.ID)

Sep 30, 2022 - 15:14



*Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., melaksanakan kegiatan Silahturohmi dan kerjasama dengan Penggiat UMKM Kabupaten Kebumen*

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., melaksanakan kegiatan Silahturohmi dan kerjasama dengan Penggiat UMKM Kabupaten Kebumen bertempat di Lobi Makodim 0709/Kebumen Jalan Lingkar

Selatan Desa Adikarso Kec/Kab Kebumen, Prov Jawa Tengah. Jum'at,  
(30/09/2022).

Hadir dalam kegiatan kegiatan Silaturahmi dan kerjasama dengan Penggiat  
UMKM Kabupaten Kebumen Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar  
Hendri S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, SIK., S.H.,M.H., Kajari  
Kebumen Drs. Fajar Sukristyawan, S. H.,M.H., Penasehat UMKM Kebumen  
/Pemilik Kampung Oraganik Bapak H Bahar, Para Perwira Staf Kodim  
0709/Kebumen, Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIX Kodim  
0709/Kebumen beserta Anggota.



Sambutan Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P.,  
menyampaikan Saya Selaku Komandan Kodim Kebumen dan para perwira Staf  
Mengucapkan Selamat datang Kepada bapak Haji Bahar dan keluarga yang  
telah berkenan hadir untuk Bersilaturahmi di Makodim 0709/Kebumen.

Mudah mudah dengan Kehadiran Bapak Haji Bahar dapat menjalin Senergitas  
penggerak ekonomi rakyat dan bisa memberikan motifasi kepada para Prajurit  
untuk berinovasi agar dapat manambah pendapatan untuk keluarga. Pungkasnya

Sambutan Bapak H Bahar Penasehat UMKM Kebumen /Pemilik Kampung  
Oraganik menyampaikan Kami beserta keluarga mengucapkan banyak terimak  
kasih Kepada Komandan Kodim dan jajarannya menyambut Silaturahmi kami  
ke Kodim 0709/Kebumen ini.

Acara ini adalah acara balasan dari kami setelah Kodim melakukan kegiatan di  
Kampung Oraganik kami dan acara Silaturahmi ini bisa menjadikan keakraban

antara masyarakat dengan TNI khususnya Kodim 0709/Kebumen sebagai wujud  
Kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen